



Qué!

Hoy es viernes, 18 de diciembre de 2009

Edición Impresa | RSS | Móvil

Powered by Google

Buscar

Portada Noticias Ciudades Deportes Gente Ocio Empleo Clasificados mujerhoy.com 11870.com Fotos Videos Blogs A-Z

Ciudades Granada Para elaborar la investigación se seleccionó a 40 delincuentes



>> Haz clic aquí y descúbrelo.



[Comentar](#) [Enviar Noticia](#) [Imprimir](#)

Policías, ladrones y ciudadanos corrientes tienen una lógica distinta a la hora de tomar decisiones, según un estudio

17 de diciembre de 2009.

[Comenta](#)

Para elaborar la investigación se seleccionó a 40 delincuentes, 40 policías y 40 estudiantes no familiarizados con la delincuencia

Para elaborar la investigación se seleccionó a 40 delincuentes, 40 policías y 40 estudiantes no familiarizados con la delincuencia

GRANADA, 17 (EUROPA PRESS)

Una investigación realizada en la Universidad de Granada (UGR), en colaboración con la Universidad de Cambridge, ha demostrado que los policías y los ciudadanos de a pie tienen una lógica distinta a la hora de tomar decisiones que los delincuentes, es decir, emplean razonamientos distintos al actuar, una información que podría tener importantes implicaciones para la justicia criminal.

Este trabajo ha sido realizado por Rocío García-Retamero del Departamento de Psicología Experimental y Fisiología del Comportamiento de la UGR, y Mandeep K. Dhahi, del Institute of Criminology (Universidad de Cambridge, Reino Unido).

Para llevar a cabo la investigación, García-Retamero y Dhahi hicieron un estudio en el que seleccionaron una muestra de 120 personas, que participaron voluntariamente: 40 delincuentes, 40 policías expertos, y 40 estudiantes no familiarizados con el ámbito de la delincuencia. Los policías habían trabajado para las fuerzas de seguridad durante 19,4 años de promedio y se habían centrado fundamentalmente en la investigación de casos de robo, informó la UGR en una nota.

Los delincuentes informaron del número de robos que habían cometido (57,2 de media). Eran delincuentes convictos, que habían sido encarcelados por delito de robo sólo en una ocasión. Los estudiantes especificaron el número de veces que habían sufrido robo (sólo 0,6 ocasiones de promedio).

Los participantes en la investigación --policías y delincuentes expertos y estudiantes no familiarizados con el ámbito de la delincuencia-- debían estimar el peso de las claves como predictores de la probabilidad de robo en un inmueble. Algunas de estas claves eran tener el buzón de correos lleno o vacío; las luces encendidas o apagadas; el hecho de que las viviendas fueran pisos o casas, o que las plantas estuvieran más o menos cuidadas.

También debían clasificarlas jerárquicamente, en función del grado en que permitieran predecir la probabilidad de éxito en el robo en dicho inmueble. Por ejemplo, para la clave "seguridad en el inmueble" se decía: "Imagine dos inmuebles: uno de ellos tiene sistema de alarma antirrobo, el otro no. ¿Hasta qué punto es más probable que roben en el inmueble sin sistema de alarma antirrobo que en el que sí lo posee?". Para emitir la respuesta, los participantes debían rodear con un círculo un valor entre cero y cien en una escala con intervalos de diez puntos. Tras ello, los participantes se clasificaban dependiendo de la estrategia utilizada.

DIFERENCIAS SUSTANCIALES

Los resultados han puesto de manifiesto que los dos grupos de expertos (ladrones y policías) muestran diferencias sustanciales en las estimaciones sobre los pesos de las claves y en la clasificación jerárquica que realizan sobre las mismas, y uno de ellos -los policías- presenta mayores similitudes con el grupo de noveles (no expertos) que el otro.

Así, los policías y los participantes noveles coinciden en que el modo de acceso al inmueble es la clave de mayor poder predictivo a la hora de predecir el éxito del robo. Estas estimaciones contrastan con las de los ladrones, para los que el modo de acceso al inmueble es el de menor poder predictivo es si

Gente Qué!

Es la red social de usuarios de QUÉ.es. [Crea tu cuenta](#) gratis en 10 segundos para relacionarte y estar mejor informado.

Mayor consistencia en sus

Noticias de Portada

VIAJÓ EN UN AVIÓN MEDICALIZADO JUNTO A SU HERMANO Y SU MÉDICO

Aminatu Haidar por fin llega a El Aaiún

[Comenta](#)

La activista saharauí, por fin en casa / Vídeo: Atlas
La activista saharauí Aminatu Haidar ha llegado esta noche a El Aaiún (Sáhara Occidental) en el avión medicalizado que despegó de Lanzarote, según ha informado Carmelo Ramírez, portavoz de la...

• [¿Por qué ha estado Aminatu Haidar 32 días en huelga de hambre?](#)

[an error occurred while processing this directive]

NO LE GUSTARÍA ENFRENTARSE AL INTER

Casillas: "Los dos goles contra el Valencia fueron culpa mía"

[Comenta](#)



Iker Casillas, portero del Real Madrid, se declaró culpable de los dos goles que encajó contra el Valencia y, en relación con el sorteo de los octavos de final de la Liga de Campeones, afirmó que no...

• [Milan, Bayern e Inter, 'cocos' en la Champions para los españoles](#)

EL TEMPORAL SIGUE EN EL NORTE Y EL SUROESTE PENINSULAR

Alerta por lluvias, frío y nieve en treinta provincias

[Comenta](#)



Bienvenido a Gente Accede directamente si tienes cuenta en

Más información

Pulso [Iniciar sesión](#) [Registro](#)